

Desafía PRI-Coahuila a 'gallos' de AMLO

ROLANDO CHACÓN
Y MARÍA ELENA SÁNCHEZ

SALTILLO.- El Gobernador de Coahuila, el priista Miguel Riquelme, y el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se declararon listos para enfrentar a Morena el próximo año.

Al tomar ayer protesta a los 38 nuevos comités municipales del tricolor en Coahuila, aseguraron que retener la gubernatura, que nunca ha perdido el PRI, dará esperanza para la elección presidencial de 2024.

En su discurso de media hora, Riquelme nuevamente aseguró que Coahuila no se va a negociar y que no aceptará una Embajada, en alusión a los ex Gobernadores



MÚSCULO TRICOLOR. En la toma de protesta a los 38 nuevos comités municipales del PRI en Coahuila, el partido dijo que está listo para enfrentar a los aspirantes de Morena.

priistas que aceptaron cargos diplomáticos tras derrotas electorales del PRI en sus estados.

En tanto, Moreno consideró a Riquelme como "el mejor activo" que el partido tiene a nivel nacional.

"Le vamos ganar al partido de las corcholatas", afirmó el Gobernador en referencia a Morena y a sus candidatos presidenciales.

"Al partido que sólo intenta desacreditar con chanta-

jes", insistió, "que ha formado su discurso con base en la denostación pública y al abuso clientelar de los programas sociales, los cuales son un derecho plasmado ya en la Constitución".

El acto en el Parque Maravillas de Saltillo, buscó mostrar la fuerza del PRI al convocar a miles de personas y Riquelme recordó que su partido ganó 16 de 16 diputaciones locales en 2020 y 25 de 38 municipios el año pasado.

Juntan otra vez presidenciables

ERIKA HERNÁNDEZ

Morena volverá a visibilizar a sus aspirantes presidenciales, ahora en Coahuila.

El partido convocó para hoy a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y al Canciller Marcelo Ebrard - quien está aislado por Covid-19-, para encabezar la asamblea de unidad y movilización rumbo al 2023 y 2024. El evento será a las 11:30 horas en la explanada del Centro Cultural Benito Juárez, en Francisco I. Madero, a donde se prevé que acudan menos morenistas que en Toluca.

El Mandatario estatal sostuvo que el priismo construye y que sabe establecer alianzas electorales estratégicas, abriendo la puerta a una inédita coalición con su tradicional rival en el estado, el PAN, pero con el que el tricolor tiene un acuerdo nacional.

"La batalla del próximo año es fundamental, no sólo para Coahuila, sino para dar esperanza a todo México rumbo a la elección presidencial de 2024", sostuvo.

Agregó que los resultados electorales del pasado 5 de junio evidenciaron la intromisión del Gobierno federal, la manipulación de los programas sociales y la intención de aniquilar a los adversarios a cualquier costo, pero que triunfos como el de Durango demuestran que se puede ganar.

Por su parte, Moreno reconoció a Riquelme y al PRI coahuilense por su disciplina, perseverancia y su compromiso para mantener vivo y latente al partido.

"El mejor activo que tiene el PRI es un Gobierno de resultados, que mantiene la paz y la seguridad. Miguel Riquelme es el mejor activo del PRI a nivel nacional", afirmó el dirigente nacional.

También hablaron Manolo Jiménez, ex Alcalde de Saltillo y actual Secretario de Inclusión y Desarrollo Social en el estado, y Rodrigo Fuentes, dirigente estatal del PRI y diputado federal. Ambos son considerados aspirantes a la candidatura para la gubernatura.

"Estamos a unos meses de que inicie el proceso electoral de 2023, así que hay que ir agarrando piedras, hay que ir calentando motores para defender a nuestro estado de quienes engañan con una mal llamada transformación", afirmó Jiménez.

En el evento no estuvieron presentes la Secretaría General del PRI, Carolina Viggiano, ni su esposo, el coordinador de los diputados priistas y ex Gobernador de Coahuila, Rubén Moreira.

“En Coahuila no gobernará el partido de *corcholatas*”

Alejandro Moreno, líder del PRI, y el gobernador Miguel Riquelme, encabezan mitin en víspera de acto multitudinario de Morena; incapacidad no llegará al estado, dicen



El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, encabezó el Consejo Político Estatal en Saltillo, Coahuila, donde denunció que México se está cayendo a pedazos.

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, y el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, aseguraron que esa entidad, uno de los dos últimos bastiones que gobierna el tricolor, seguirá siendo priista y derrotarán al partido de las *corcholatas*, en alusión a Morena.

Ayer sábado, un día antes de que Morena celebre con sus cuadros su mitin por la unidad en Coahuila, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) decidió también marcar su territorio y mostrar músculo.

Al encabezar el Consejo Político Estatal en la capital Saltillo, Moreno Cárdenas *Alto* afirmó que México se cae a pedazos “y no podemos permitir, de ninguna manera, que la improvisación, la incapacidad y la ineptitud de Morena lleguen a Coahuila”. El oficialismo, agregó, no doblará al prismo coahuilense en las urnas en 2023.

En el Parque Las Maravillas, donde rindieron protesta los 38 Comités Municipales del tricolor, de cara a la elección del año próximo, se dio muestra de la fuerza y unidad del prismo de la entidad.

En ese lugar, el líder nacional del PRI aseguró que el partido está fuerte y nadie va a frenar todo lo bueno que ha hecho en Coahuila.

Argumentó que “no nos van a doblar, y menos van a doblar al prismo coahuilense, que le sobra el carácter, le sobran tamaños, y en 2023 les vamos a ganar la gubernatura en Coahuila”.

Expresó su reconocimiento a la labor y el liderazgo del gobernador Miguel Ángel Riquelme, a quien calificó como un priista entero, profesional y con una trayectoria intachable, al tiempo que expuso que las estructuras municipales serán la clave del triunfo el año que entra.

El dirigente nacional puntualizó que “Coahuila no es el botón político de nadie. Los coahuilenses saben bien que el PRI es un partido de resultados, que el proyecto en Coahuila está sólido y que tenemos el respaldo de una militancia comprometida, entera y trabajadora”.

A su vez, el gobernador Riquelme Solís se dijo seguro de que el PRI ganará la gubernatura en 2023, y llamó a los priistas a mantenerse unidos.

Puntualizó: “Por ningún motivo podemos arriesgar la paz, la tranquilidad y la prosperidad de nuestras familias. En otras entidades, el crimen ha regresado y con mayor violencia, mientras nosotros nos mantenemos como un estado blindado, donde la delincuencia no podrá penetrar”.

Riquelme Solís afirmó: “Mi mensaje sigue siendo fuerte y claro: yo sí me la juego al 100% con el Revolucionario Institucional”, en alusión a un grupo de exdirigentes priistas que plantearon la salida de Moreno Cárdenas de la dirigencia tricolor al cuestionar

Guinda busca otra vez mostrar músculo rumbo a comicios 2023

CÉSAR REYES
Y ALBERTO MORALES
—nacion@eluniversal.com.mx

Morena repetirá este domingo en Coahuila un encuentro masivo de militantes y figuras, similar al que ocurrió hace dos semanas en Toluca, Estado de México, donde nuevamente se prevé la participación de sus *corcholatas* nacionales y locales que aspiran el próximo año a arrebatar esa entidad gobernada aún por el PRI.

El pasado 12 de junio, una semana después del proceso electoral en el que Morena se alzó con cuatro gubernaturas de seis en disputa, realizó un mitin en Toluca, donde lució a sus principales figuras para la contienda presidencial en 2024, e inició el arranque para el proceso interno de selección de candidato a gobernador mexicano en 2023.

Así, este domingo se llevará a cabo al mediodía el evento Unidad y Movilización para que Siga la Transformación, el cual será en la explanada del Centro Cultural Benito Juárez, ubicado en el municipio de Francisco I. Madero, Coahuila.

Hasta el momento, para hoy “se ha confirmado la participación de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, tras superar la infección por Covid-19 que la mantuvo en confinamiento una semana, y de Adán Augusto López, secretario de Gobernación”.

Hasta el cierre de esta

MORENA

“Se ha confirmado la participación de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, tras superar la infección por Covid”

20 DE JULIO, a más tardar, Morena tendrá a los perfiles de quienes serán designados representantes en el Estado de México y Coahuila.

edición se desconocía si participará o no el canciller Marcelo Ebrard, otra de las figuras de Morena, debido a que también resultó contagiado la semana pasada con coronavirus.

De acuerdo con fuentes de Morena, el líder de ese partido en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, fue invitado a participar, pero el equipo del legislador tampoco

había confirmado la presencia del también presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, quien este sábado realizó una gira en su natal Zacatecas.

Se prevé igual la participación de *corcholatas* locales que aspiran a la gubernatura de Coahuila, entre ellos el exluputado y exsenador Luis Fernando Salazar; el subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Ricardo Mejía Berdeja, y el senador Armando Guadiana Tijerina.

Esta semana, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, rechazó que el mitin de este domingo signifique un acto adelantado de campaña.

Adelantó que a más tardar el próximo 20 de julio ese partido, mediante el método de encuestas, tendrá a los perfiles de quienes serán designados representantes del movimiento en el Estado de México y Coahuila, quienes posteriormente serán designados precandidatos cuando inicien las fechas marcadas por la ley electoral. ●



El pasado 12 de junio, Morena realizó un mitin en Toluca para mostrar su fuerza.

ALEJANDRO MORENO
CARDENAS
Presidente nacional del PRI

“No podemos permitir, de ninguna manera, que la improvisación, la incapacidad y la ineptitud de Morena lleguen a Coahuila”

los resultados en el pasado proceso electoral del 5 de junio.

Subrayó que es un momento crucial para la política del país, hoy, con mucho orgullo dirigió un mensaje a los priistas de Coahuila, a permanecer unidos, sumar voluntades y trabajar con la ciudadanía por el futuro de México.

MIGUEL ÁNGEL
RIQUELME SOLÍS
Gobernador de Coahuila

“Mi mensaje sigue siendo fuerte y claro: yo sí me la juego al 100% con el (Partido) Revolucionario Institucional”

En su edición de este sábado, EL UNIVERSAL publicó una entrevista con Alejandro Moreno Cárdenas, quien afirmó que quienes busquen dividir al PRI chocarán con un muro de contención de miles de priistas que sí han sudado la camiseta.

Lo anterior, luego de rechazar

una nueva reunión con el grupo integrado por nueve exdirigentes nacionales del tricolor y el líder del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, quienes plantearon la renuncia de la actual presidencia nacional priista encabezada por Moreno Cárdenas.

El líder nacional del PRI enfatizó a dicho grupo a externar sus ideas en el próximo Consejo Político Nacional (CPN) del partido, a celebrarse en dos semanas.

“Son bienvenidos los expresidentes del partido al Consejo Político Nacional y los convoco a que ahí presenten sus propuestas y proyectos para la unidad del partido y los análisis que quieran, de cara a la militancia. Ahí vamos a debatir, a discutir todos los temas que son importantes para nuestro partido”, expresó el político campechano en un comunicado. ●

No estoy en campaña, afirma titular de la Segob

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, aseguró que no está en campaña y cuando lleguen los tiempos tomará una decisión, porque ahora es el momento de acompañar al Presidente en la transformación del país.

Al asistir al llamado *Bedolla Fest* en Michoacán, donde el gobernador celebró el primer aniversario de su triunfo electoral, el funcionario federal declinó contestar si existe piso panteo entre las *corcholatas* presidenciales de cara a 2024.

“Bastaría falta, aún no son los tiempos, yo no estoy en campaña, son tiempos para venir a acompañar al gobernador de Michoacán y de acompañar al Presidente en el proceso de transformar al país”, dijo.

Aclaró que solicitó una licencia sin goce de sueldo para asistir al llamado *Bedolla Fest*.

Antes, en su discurso, dijo que nunca más a los corruptos aspirantes a caciques, es la hora de la transformación.

En el acto A un año de la victoria del pueblo en Morelia, Michoacán, indicó que es la hora de gobernar con convicciones y de manera distinta.

Dijo que en el pasado a ese estado le robaron todo, “lo dejaron hecho pedazos”, por lo que reconoció la labor del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Destacó que ahora las demandas de la sociedad se resuelven con diálogo y muestra de ello son las de los maestros que han tenido solución.

Subrayó que en esta entidad, el caso de los productores de aguacate se resolvió con diálogo, “defendiendo a los productores de Michoacán”. ●



Mario Delgado, líder de Morena; Adán Augusto López, titular de Gobernación, y el gobernador Alfredo Ramírez.

UNIDAD DEL PRI EN COAHUILA

“El 2023 será el año del PRI en Coahuila. Aquí lo dejamos claro. Hoy, todos los esfuerzos están enfocados a fortalecer la unidad del partido, porque vamos a llegar como una fuerza imparable a la elección”, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional, al expresar todo el respaldo de la dirigencia nacional al gobernador Miguel Ángel Riquelme, en el marco de la sesión del Consejo Político Estatal en la que, de cara a la elección del año próximo, rindieron protesta los nuevos 38 Comités Municipales.



En el Parque Las Maravillas, donde el PRI de Coahuila dio muestra de su fuerza y fortaleza, con la participación de unos 35 mil priistas, entre ellos presidentes municipales, diputados locales y líderes de sectores, el dirigente nacional aseveró que la unidad del partido en esta entidad es resultado del trabajo del mandatario coahuilense y señaló que el año próximo el Revolucionario Institucional ganará la gubernatura.

México se cae a pedazos y no podemos permitir, de ninguna manera, que la improvisación, la incapacidad y la ineptitud de Morena lleguen a Coahuila. No se los vamos a permitir y no los vamos a dejar, argumentó el Presidente Alejandro Moreno, después de asegurar que el partido está fuerte y nadie va a frenar todo lo bueno que ha hecho en Coahuila.

“Que nadie tenga duda: El priismo coahuilense demostrará de qué está hecho; con su potencia, unidad y fuerza van a sacar la casta para cerrarle el paso a la improvisación en su estado. ¡Coahuila se defiende!”

expresó el líder nacional del tricolor. Advirtió que en los comicios del año próximo “no nos van a doblar, y menos van a doblar al priismo coahuilense, que le sobra carácter, le sobran tamaños, y en 2023 les vamos a ganar la gubernatura en Coahuila”.

Por su parte, el gobernador Miguel Ángel Riquelme se dijo seguro de que el PRI ganará la gubernatura en el 2023, llamó a los priistas a mantenerse unidos y puntualizó que “por ningún motivo podemos arriesgar la paz, la tranquilidad y la prosperidad de nuestras familias”.

Luego de destacar que en las elecciones del 5 de junio Morena utilizó los programas sociales y hubo una clara intromisión de funcionarios federales, advirtió que Coahuila “se cuece aparte. Les vamos a ganar al partido de las corcholatas. Les vamos a ganar a la buena”. Enseguida, el gobernador aseveró: “Yo no acepto embajadas. Yo me la juego con el PRI”.